

ロボットプログラミング選手権大会（病弱教育部門）
2024 九州大会

12月3日（火）にロボプロの九州大会が大分県立別府支援学校で開催され、本校はプレイルームを会場にしてリモートで参加しました。

今年度も中学部の技術や高等部の情報の授業でプロロのプログラミングに取り組みました。校内予選では、中学部、高等部1年、2年、3年の4つのリーグに分け、各リーグの勝率上位2名ずつで校内代表決定戦を行い、そこを勝ち上がった6名（1チーム3名の2チーム）が本校代表として九州大会に出場しました。

九州大会は九州内の特別支援学校から全部で15チームが参加し、トーナメント形式で試合を行いました。試合中は多くの児童生徒がプレイルームに集まり、応援も盛り上がりました。大会結果はBチームが優勝、Aチームが準優勝という最高の形で終わることができました。両チームは1月31日（金）に開催される全国大会への出場権も獲得しました。

全国大会は各地域の予選を突破した21チームで試合が行われます。全国大会も盛り上げていきたいと思えます。



応援の様子



プロロの体験コーナー



応援よろしく
お願いします！

